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Jesus veio me resgatar 

     Cantaremos o seu amor para sempre! Isso quer dizer que em todos os momentos 
nós podemos louvá-lo, não iremos deixar de cantar! Nós podemos adorar em toda 
e qualquer situação! 

     Às vezes, nós enfrentamos situações, circunstâncias, que não são nada boas, 
mas nós precisamos aprender a ser estáveis. Oque isso quer dizer? Que você 
precisa ser constante, se você estiver construindo sua vida por circunstâncias, você 
sempre enfrentará altos e baixos. Um dia você pode estar alegre e em outro você 
já amanheceu triste porque você está sendo direcionado pelas suas circunstâncias.  

     Mas, quando você firma sua vida sobre a rocha que é Jesus, sobre o que a 
Palavra de Deus diz, você pode ser estável. Você pode ter suas emoções 
controladas mesmo com aquelas vozes gritando em sua mente de que você não irá 
conseguir, de que você é derrotado. 

     Você não precisa se sujeitar à sua carne, às suas emoções e nem ao diabo. Em 
todas as coisas você é mais que vencedor por meio de Cristo Jesus!!! 

     - Ah pastor, você não sabe o problema que eu estou enfrentando! 

     Eu não sei sobre o seu problema, mas eu sei o que a Palavra de Deus diz e ela 
é a Verdade. Ela me garante que em todas as coisas nós somos mais que 
vencedores! 

     Coloque a sua confiança em Deus! Aceite Jesus como seu único Senhor e 
Salvador. Ele quer reinar dentro de você. Ele quer ser o seu Senhor e guiar a sua 
vida em vitórias! 

     Você não pode ter Jesus no trono de seu coração com outras crenças disputando 
esse lugar que é só Dele. Ele quer reinar em tudo em sua vida! 

     Eu ouvi uma história que conta sobre os pregadores que pregam o Evangelho 
na Índia. Esses indianos não têm problema nenhum em aceitar Jesus, mas a 
dificuldade deles é negar os outros 999 deuses que também são cultuados em suas 
vidas. 

     Nós não podemos ter Jesus desta maneira. Ele tem que ser o único em seu 
coração. Jesus não quer ser mais um em sua vida, Ele quer ser o seu Senhor, o seu 
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Salvador, não pode haver mais nada no trono de seu coração, não pode haver 
pessoa alguma neste lugar, não pode haver valor algum. 

     Jesus disse: “Eu sou o Caminho, Eu sou a Verdade, ninguém vem ao Pai a não 
ser por mim” 

     Não é através de homem algum, não é através de Pedro, de João, de José, é só 
através de Jesus Cristo que nós temos a Vida Eterna! 

     Não importa o que você tenha feito em seu passado, agora você pode escolher 
andar de uma maneira diferente. Você pode agora andar com Jesus aqui nesta 
Terra. Você tem o livre arbítrio, você pode escolher viver com Jesus por toda a sua 
vida. 

     Escolha agora passar tempo adorando a Deus, passe tempo com a Palavra. 
Troque todas aquelas imagens ruins que as vezes surge em sua mente por 
promessas de vida contidas na Palavra. Quando você fala a Palavra de Deus, você 
confronta aquelas coisas ruins que querem te desencorajar a continuar. 

     Jesus já te perdoou. Você é livre para viver em santidade agora com Ele! Viva 
em novidade de vida! Seja um novo homem! 

     Vamos ler o Evangelho de João 8:3-11 - Os escribas e fariseus trouxeram até 
Ele uma mulher surpreendida em adultério. Forçaram-na a ficar em pé no meio 
de todos, e disseram a Ele: “Mestre, esta mulher foi apanhada em flagrante ato 
de adultério. Assim sendo, Moisés, na Lei, nos mandou que tais mulheres sejam 
apedrejadas. Todavia, tu, que dizes a este respeito?” Eles falavam assim para 
prová-lo e terem alguma coisa de que o acusar. Mas Jesus, inclinando-se, 
escrevia na terra com o dedo, como se não tivesse ouvido. Porque insistiram na 
pergunta, Ele se levantou e lhes disse: “Aquele que dentre vós estiver sem pecado 
seja o primeiro a lhe atirar uma pedra.” E, novamente, inclinou-se e escrevia na 
terra. Então, aqueles que ouviram isso, sendo convencidos por suas 
consciências, foram se retirando um por um, começando pelos mais velhos até 
o último. Jesus foi deixado só, e a mulher ficou em pé onde estava. Quando Jesus 
se ergueu, não vendo a ninguém mais, além da mulher, disse a ela: “Mulher, 
onde estão aqueles teus acusadores? Ninguém te condenou?” Disse ela: 
“Ninguém, Senhor.” E assim lhe disse Jesus: “Nem Eu te condeno; podes ir e 
não peques mais” 
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     Jesus veio por minha causa! Ele veio por causa de você! Ele veio resgatar o 
perdido! Ele veio ser a nossa resposta! 

     Ele me perdoou para que eu pudesse seguir sem pecar mais. Eu e você podemos 
andar com Ele em santidade aqui nesta Terra. 

     Quando Jesus ficou só com aquela mulher que foi pega em pecado, foi um 
momento de Salvação para ela.  

     Graças a Deus por esses momentos em que nós nos encontramos a sós com 
Jesus. São nesses momentos que calamos todas aquelas vozes que ecoam em nossa 
mente nos condenando. Mas, sabe o que é mais maravilhoso? É Ele olhar para cada 
um de nós e dizer: “Perdoados estão os seus pecados, vá e não peques mais” 

     Seja livre! Você é perdoado por causa do Grande amor de Jesus Cristo! 

 

Júnior Carvalho 

 

 


